

La **Unión Digital** de **Almería**



2ª Quincena
Octubre 2011
Nº 35

UGT presente en las Jornadas de Puertas Abiertas de la UAL (p.2)



UGT Almería ha participado con un stand informativo en las Jornadas de Puertas Abiertas de la Universidad de Almería. En el desarrollo de estas jornadas han participado la Secretaría de Igualdad, el Área de Prevención de Riesgos Laborales, la Federación de Trabajadores de la Enseñanza (FETE) y SURGENTE - Jóvenes de UGT Andalucía.

La Unión Digital de Almería

2ª Quincena
Octubre 2011
Nº 35



Han sido muchos los estudiantes que en el primer día de estas jornadas han pasado por el stand de UGT interesándose por los servicios que la organización sindical ofrece, así como por la forma en la que pueden participar activamente en el sindicato o para realzar preguntas relacionadas con formación o derechos laborales.

Uno de los aspectos más llamativos de la participación de UGT en esta iniciativa de la Universidad, han sido sin duda, las ponencias que paralelamente a la ac-

tividad del stand informativo se han realizando.

Concretamente, han tenido lugar dos ponencias. Por un lado, "El movimiento asociativo y participación juvenil. Los jóvenes en UGT", que ha sido desarrollada por Enrique Díaz, Coordinador Provincial de Surgente en Almería y María del Mar Moreno, miembro del Equipo de Dirección de Surgente. Y por otro, "La Reforma Laboral y sus efectos sobre los jóvenes", impartida por Juan José Martínez, Responsable del Área de Salud Laboral y Medio Ambiente de UGT Almería.

Ginel: “126.800 parados en nuestra provincia son motivos más que suficientes para un cambio en el modelo productivo”

Almería registra una tasa de paro del 35,57% experimentando un ascenso con respecto al trimestre anterior

La Encuesta de Población Activa sitúa la tasa de paro de Almería en el 35,57%, siendo junto a Córdoba (33,97%) y Huelva (32,43%), una de las provincias que cuenta con la mayor tasa de paro a nivel autonómico y nacional, registrando un aumento con respecto al trimestre anterior (35,29%). En lo referente a la tasa de actividad, en nuestra provincia se registra un aumento, alcanzando el 63,35%. En valores absolutos, los parados en Almería son 126.800, 3.400 más que en el anterior trimestre.

“Como podemos comprobar con estos datos, se continúa destruyendo empleo, y eso que este periodo, tradicionalmente, coincide con los meses de mayor contratación en el sector servicios, algo que no ha sucedido como muestra la alta tasa de paro que se registra” ha manifestado Ginel.

Ante estos datos, el responsable sindical ha criticado que en esta situación de crisis, las propuestas de la CEOE “están orientadas a au-

mentar el poder de los empresarios, a despedir sin causa y, en definitiva, a recortar los derechos de los trabajadores”, apostillado que “están sumamente preocupados en abaratar las indemnizaciones por despido, cuando en España, y especialmente tras la reforma laboral, el despido ya es fácil y barato”.

Por otro lado, Ginel ha rechazado la petición de la patronal de reducir la indemnización por despido por año, “ya que sólo significa aprovecharse de la situación de crisis”, y ha considerado necesario y urgente el desbloqueo de la negociación colectiva, “ya que juega un papel primordial en la protección y el mantenimiento del empleo”.

Así mismo, ha señalado que “es imprescindible, además, que se cumplan los compromisos alcanzados en el AENC en materia salarial, estableciéndose un incremento moderado de los salarios que evite la pérdida de poder adquisitivo de los trabajadores”.

En cuanto a los programas de austeridad de las diferentes comunidades Autónomas, el responsable sindical los ha calificado de “inaceptables”, afirmando que “los recortes no se pueden centrar en servicios tan fundamentales como la sanidad y la educación, siendo éstos pilares básicos del Estado de

Bienestar. La reforma de la Constitución, está siendo aprovechada para tomar decisiones muy agresivas en las diferentes administraciones autonómicas”.

Para Ginel, “evidentemente la política económica que se está desarrollando no es la adecuada para recuperar la actividad económica, ya que se está centrando fundamentalmente en recortar los niveles de déficit y de gasto público, lo que ahonda aún más en la destrucción de empleo”.

En esta línea ha manifestado que “para UGT la clave sigue estando en el impulso de la actividad económica y en el cambio de modelo productivo, que necesita empresas que inviertan en innovación, en modernización de tecnologías, en formación, que busquen nuevos mercados basándose en la mejora de la productividad y no en la competitividad a través de la reducción de costes. Sólo entonces, con un tejido empresarial capaz de modernizarse, será posible la recuperación económica y, por tanto, la recuperación del empleo. El modelo, por el contrario, no debe continuar basándose en el abaratamiento del coste del factor trabajo y en el mantenimiento de la precariedad laboral”.

Jornadas de Formación para Responsables Juveniles de UGT en Almería

Con el objetivo de formar y capacitar a los jóvenes de UGT, se han celebrado en nuestra provincia, unas 'Jornadas de Formación para Responsables Juveniles de UGT'. Estas jornadas se han desarrollado durante dos días en la Escuela de Formación de UGT en Almería. Dicha acción, está recorriendo las ocho provincias de Andalucía.

Como ha explicado Enrique Díaz Simón, Coordinador Provincial de Surgente en Almería, "el objetivo de estas jornadas es dotar a los y las responsables de la entidad juvenil SURGENTE y de la red de organizaciones juveniles con la que trabajamos, de las herramientas necesarias para facilitar el desarrollo de sus responsabilidades y garantizar que los proyectos y acciones que se desarrollen estén puestos en marcha desde el conocimiento de los recursos, el colectivo y las técnicas oportunas".

"Se trata de no sólo de prepararlos como líderes sindicales, sino como jóvenes formados y capacitados para el trabajo asociativo y el desarrollo de acciones de participación juvenil" ha apuntado Díaz Simón.

Entre los contenidos que se van a desarrollar en las jornadas destacan: el autodiagnóstico de participación juvenil; el trabajo en equipo:



herramienta fundamental para la construcción de estructuras de participación; y el Liderazgo juvenil: la juventud agente de cambio social.

FSP

FSP UGT Almería muestra su malestar por el despido de cinco trabajadoras en el Ayuntamiento de Vera

La Federación de Servicios Públicos (FSP) de UGT Almería quiere informar del despido de cinco trabajadoras con contrato indefinido en el Ayuntamiento de Vera. Dichos despidos, decididos ayer por el equipo de gobierno de dicho consistorio, se fundamentan en 'dificultades económicas'. Desde la Federación se considera que dicha decisión "fue tomada de forma inesperada, sin dialogar con el Comité de Empresa ni los representantes de las trabajadoras".

Para la Federación de Servicios Públicos (FSP) de UGT, resulta totalmente inadmisibles la decisión tomada por el alcalde de "atentar directamente contra el empleo de las trabajadoras", ya que "el Ayuntamiento ha tomado el camino más fácil y cobarde, antes de estudiar otras mediadas o acudir al diálogo para intentar resolver el problema, demostrando así sus carencias como gestor y su falta de imaginación, así como su ausencia de vocación negociadora".

Desde la Federación se manifiesta su frontal rechazo a esta medida, "donde una vez más la crisis tiene cara de mujer trabajadora y el verdugo de político. Una vez más la cuerda se rompe por la parte más débil".

"El ataque del que están siendo objeto los trabajadores de los distintos Ayuntamientos no tiene precedentes en este país, al igual que los Servicios Públicos que se dan a los ciudadanos, cuya calidad está siendo cercenada por las distintas administraciones. Desde UGT se tiene claro que no se va a rehuir el ataque y se va a generar toda la conflictividad social necesaria en los Ayuntamientos para paralizar una práctica incendiaria que corre como la pólvora" se ha manifestado desde la organización sindical.

Finalmente, el sindicato pone a disposición de las trabajadoras la asesoría legal, "para tomar todas las medidas legales que correspondan en defensa de sus empleos" y se les recuerda que "no están solas y que estamos a su entera disposición".

UJJP

Días de descanso en la Residencia de Tiempo Libre de Aguadulce

Dentro del Programa 'Conoce tu tierra', y a través de la Unión de Prejubilados, Jubilados y Pensionistas (UPJP) de UGT Almería, cincuenta y cinco afiliados y afiliadas están disfrutando hasta el próximo día 22 de octubre, de unos días de vacaciones en el Centro de Tiempo Libre de Aguadulce (Almería).

Como ha explicado el secretario general de UPJP de UGT Almería, Luis López López, "con esta iniciativa se ofrece la posibilidad de disfrutar de unos días de descanso y diversión a nuestros afiliados y afiliadas", detallando que "durante estos seis días, los asistentes no sólo van a disfrutar de las instalaciones con las que cuenta el complejo residencial, sino que del mismo modo, van a visitar distintos rincones del municipio y compartir jornadas de convivencia y diversión".

FSP

Movilizaciones en Justicia ante el silencio de la Administración

La Junta de Personal de Funcionarios de la Administración de Justicia ha acordado por unanimidad iniciar movilizaciones ante el silencio de la administración, en respuesta a nuestras reivindicaciones respecto a la ocupación de los aparcamientos disponibles en el interior y exterior de la Ciudad de la Justicia de Almería. Movilizaciones que se inician con la presentación ante la Delegación de Gobernación y Justicia de 405 firmas, que suponen un apoyo de casi el 100% de los Funcionarios afectados, hecho que ha sido puesto en conocimiento del Magistrado-Juez Decano de Almería. Existen en el interior del edificio 42 plazas de aparcamiento que gestiona la Junta de Andalucía y 20 plazas en el exterior del edificio, carretera de Ronda, gestionadas por el Magistrado-Juez Decano, un total de 62 plazas.

UGT ALMERÍA

en las Redes Sociales
Síguenos en



You Tube [http://www.youtube.com/
user/UGTAndaluciaTV](http://www.youtube.com/user/UGTAndaluciaTV)



El Blog de UGT Almería:
<http://ugtalmeria.blogspot.com/>



[http://www.ugt-andalucia.tv/contenido.asp?
opcion1=1&opcion3=1](http://www.ugt-andalucia.tv/contenido.asp?opcion1=1&opcion3=1)

Para más información, visita nuestra Web:
www.ugt-andalucia.com/provincias/almeria

LÍNEA DE DENUNCIA GRATUITA

El conjunto de la ciudadanía y en especial los trabajadores/as estamos asistiendo a una operación por parte de los gobiernos europeos, incluido el de nuestro país, así como por parte de los empresarios, al desmantelamiento del estado de bienestar y la destrucción sistemática de derechos sociales y laborales.

Estas políticas están demostrando su más absoluto fracaso para generar empleo y recuperar la economía.

Para UGT Andalucía situar el trabajo decente como valor central de la economía sigue siendo el desafío frente a la dictadura de las finanzas y supone aunar esfuerzos para situar en la cima de las prioridades, el mantenimiento y creación de empleo de calidad, estable y con derechos, en un mercado de trabajo libre de desigualdades y que otorgue las mismas oportunidades a todos los trabajadores con independencia de aquellas características que les pueden hacer más vulnerables.

Para ello UGT Andalucía pone a disposición de la ciudadanía una

LÍNEA DE DENUNCIA GRATUITA
900 188 808

donde trasladar las diferentes situaciones irregulares a las que los trabajadores/as se están enfrentando en sus centros de trabajo.

**Estamos a tiempo de cambiar esta
Situación**

Unión General de Trabajadores

mano a mano
Por tus derechos